

學術探險に就

アマゾン探險

上部シレシャ問題 ◇争の眼目は石炭と鐵の上部シレシャ問題は先般來獨逸蘭、英國對佛國間にこんがらがかり間違へば歐洲再亂の動機となるかも知れの程の重大問題となつてゐる。▲上部シレシャが獨逸に屬するか波蘭に屬するかは同地住民の直票を基礎とし聯置之を決すべし。ふがヴァルサイユ條約の主旨でるので豫て三月二十一日愈々同地の直接投票を行つた、所が獨逸併合を希望するもの七十一萬六千ドジョウヂに賛同した然るに

▲魚族研究
インデアナ大學教授ベーソン博士
尙ほ一行は此の外寫真師一名、銃手兼剥製師一名とも同伴した。
▲右の内特に感すべきはコロンビア大學藥科教授のラスビー博士で同氏は三十年前南米内地探險の經驗を有する老學者だが此度の探險に於て更に新しき薬材料採取の外蟹界の秘密となり文明國に知られない熱病に対する適藥並に長い旅行に堪ゆる爲めの藥草この兩つの秘密を闇めんとする意圖を有つてゐる、然し一行の蟹地探險は十五ヶ月に亘る豫定だから同博士自身はその老齡に顧み生還を歸せず、學問の爲め犠牲となる覺悟だとは感服の外はない。

NOTICIAS DO BRAZIL
 Publicado semanalmente
 Rua Fagundes N. 16
 Caixa Postal H
 Tele. Central, 8998
 S. Paulo, Brazil
 Proprietario e editor
 Seisaku Kuroishi

在ることだらう。

▲右探險隊を組織する専門家及其擔當は左の如くである

コロンビア大學藥學科教頭
ラスビー博士

▲寫眞監督 東洋學者
ゴルドン・マクレア

▲長命、氣候、衛生研究
統計學者ブルンシア・アル保險會社副社長
ホーフマン博士

▲昆蟲研究
米國政府昆蟲局技師
マーノ博士

▲植物研究
ハーバード大學代表アルクリン植物園技師
ホーリー博士

ルサイユ條約にはシレシャの
▲各郡投票に由り其所屬を決すべしの條項があるので波蘭は一般投票の結果に由りシレシャ全部を一塊ドジョウクア佛相ブリアン兩人特別のとして所屬を決すべきでない投票は會談も何等効果を擧ぐるに至らん各郡別に調べ各郡住民の意向に従つて各郡の所屬を別々に決定すべきでウチから問題の解決を國際聯盟實行協議會に一任することを提案しブリアンの同意を得て此事遂に日英佛伊鐵礦の所在地は大抵波蘭に屬する事になる、上部シレシャの重要視されるは此石炭ご鏽の爲であるから此解決に據り捌かるべきは

◆軍備制限會議愈々十一月十一日から華盛頓に開催と決定し米大統領ハーデンブリッジは同會議の費用として二十萬ドルの支出承認を上院に請求した。ハーデンブリッジはウイルソンの失敗に鑑み華盛頓會議の米國委員は務卿ヒューズ以外の人は成るべく之を議會に求めんとする意図なるが如し。◆上院外交委員長で國際聯盟反対の急先鋒ロツツや對獨單獨講和案の提出者たる前國務卿現上院議員ノックスなどは大統領意中の候補者也。

來出本製
講習錄語
出版廣告

發賣所 伯刺西爾時報社
NOTICIAS DO BRAZIL
 CAIXA POSTAL, H. S. PAULO
 漱木商店
 Y. SEGUI
 CAIXA POSTAL - ITI. - S. PAULO

伯刺西爾原の探險

米國 テヲドル、ルーズベルト著
日本 北島湖西子譯

疑の川 第八章

(リオデュビター)

十五日快晴、六キロメートルを降り、沿岸の森林中群を抜きて高く登る。すると、椰子か又は大きなゴム樹なるは其特異なる三叉葉にて知らる。兩側の森林地帯は急に高くなれる。同時に怒号の聲彼方に聞ゆるは正是に激流のあるを知るに足る。一角を周りて目前中央に島を擡して白く泡立てる激流現はれたり、茲に端なく一大不幸に遭逢して然かも幸に其のケルミットは例の如く、小なるカノアにて先頭にありき、其内には自己用の食糧一週間分と二三の器具を有するのみにして、カマラダの分は搭載し居らざりし事は不幸中の幸なり。愛犬トリグロは彼と共にありき二名の舟夫中一名は先導夫にしてジョンニシ、シンプリシオと稱する。大佐ミリヤー中尉は、前途の状況を豫測する爲め陸路を降り来れり、ケルミットは中流の島を目的に彼岸に船を停め、大佐を待てり、時しもヨンニシ、シンプリシオとして、彼はケルミットは急流近く押し流され、今は人力を以て如何ともする能はざるに至れり。船は横向きに浮浪せり、ケルミットは天佑を只一の望みとし、他に取るべき策としては舟夫をして船を向け直すにありしも今は是れすら望みなく度隠れたる限り、再び其妻を現はさ

る。十五日快晴、六キロメートルを降り、沿岸の森林中群を抜きて高く登る。椰子か又は大きなゴム樹なるは其特異なる三叉葉にて知らる。兩側の森林地帯は急に高くなれる。同時に怒号の聲彼方に聞ゆるは正是に激流のあるを知るに足る。一角を周りて目前中央に島を擡して白く泡立てる激流現はれたり、茲に端なく一大不幸に遭逢して然かも幸に其のケルミットは例の如く、小なるカノアにて先頭にありき、其内には自己用の食糧一週間分と二三の器具を有するのみにして、カマラダの分は搭載し居らざりし事は不幸中の幸なり。愛犬トリグロは彼と共にありき二名の舟夫中一名は先導夫にしてジョンニシ、シンプリシオとして、彼はケルミットは急流近く押し流され、今は人力を以て如何ともする能はざるに至れり。船は横向きに浮浪せり、ケルミットは天佑を只一の望みとし、他に取るべき策としては舟夫をして船を向け直すにありしも今は是れすら望みなく度隠れたる限り、再び其妻を現はさ

る。十五日快晴、六キロメートルを降り、沿岸の森林中群を抜きて高く登る。椰子か又は大きなゴム樹なるは其特異なる三叉葉にて知らる。兩側の森林地帯は急に高くなれる。同時に怒号の聲彼方に聞ゆるは正是に激流のあるを知るに足る。一角を周りて目前中央に島を擡して白く泡立てる激流現はれたり、茲に端なく一大不幸に遭逢して然かも幸に其のケルミットは例の如く、小なるカノアにて先頭にありき、其内には自己用の食糧一週間分と二三の器具を有するのみにして、カマラダの分は搭載し居らざりし事は不幸中の幸なり。愛犬トリグロは彼と共にありき二名の舟夫中一名は先導夫にしてジョンニシ、シンプリシオとして、彼はケルミットは急流近く押し流され、今は人力を以て如何ともする能はざるに至れり。船は横向きに浮浪せり、ケルミットは天佑を只一の望みとし、他に取るべき策としては舟夫をして船を向け直すにありしも今は是れすら望みなく度隠れたる限り、再び其妻を現はさ

山羊の種類

(上)

△小兒の飲料として最も適の乳

◆營養分含有量は牛乳と同等

であるのであるが抑々日本海軍は初

度試験した

る。

度試験した

△ 當面の問題

一國の政治は、賞罰を嚴明にするに於て、始めて威信を保ち得るが如く、牧民の任に當る移民地の公館も亦賞罰を嚴明にするに非ざれば、民望を維ぐことが出來ないのである。即ち在聖市帝國總領事館の爲す所は故意か過失かは暫く別問題として、頃大分見當達ひの問題あるを遺憾とする、之と云ふも賞罰不嚴明が其因を爲す様であるから、總領事館も全く根本方針に意を用ゐては余何。

婦人參政權

過般の聖州憲法議會では、進歩派のオランダス氏から婦人參政權に關する憲法改正案が出たので、端々議場に一大論戰があつたが、結局尚ほ論者多數で否決されたは婦人の爲めに氣の毒である、而かも其否決の理由を聽けば、伯國の女は柔軟で女らしい代りに獨立心が乏しいから、今後尚ほ政治的に覺醒しない限りは、折角政權を與へても無駄だと云ふあるさうだが然らば益氣の毒である。

女の杓違ひ

其處へ行くと歐洲の女達は却々偉いものである、大戰後の今日此頃では細君連や娘達は同伴者なしで、獨り鞄を提げ平氣で海峡を横つたり、地中海を渡つたりして旅行をするさうだが、爺は夫を見兼ねてお轉婆も本概にしては「何うかと云へば、私が戦争中野戰病院で傷病兵を看護した時附添女中でも伴ひましたかね」と空嘯かれるので、爺も二の句が次ぎなれば大分伯國の女さ杓が違ふ。

▲切乾諸
甘諸は生諸の儘で需要が多く製造に大切であるばかりでなく、工として之を切り乾こなしたる者も食物としてかなりに需要が多いから其栽培家は場合によりては之を加工して賣り出すならば、人に利益を増であらう。切干諸は甘味が多くて一種の風味を有し、貯蔵し得、運び便利であるなど、簡単なる加工で利益の少ないものである。切干諸にする原料の品種は成りき甘味が多く、肥大にして纖維の川越種などが適する。之には生諸のものと蒸し乾しのものとの二種ある、其の製法は左の通り。

▲そ の 製 法

甘諸は水洗ひをなし、鉢の如くのにて薄く平に外皮をむき、適度に厚さに輪切りになし（斜に）此法はあまり多く需要せられぬ。蒸し干は需要が多いから此種のを製して賣り出すが利が多い。が他に漏れる事のないやうにせねばならぬ。それ故に釜の蓋の下に蒸す。布片を折むがよいそして火力を大きさにはよるが一時間餘にて蒸す。蒸しかたを終へたならば次に、最もして庖刀の類で薄く切り、それを竹籠に擴げ日光のよく照らす所をかうして五六日を過す（諸は半晩に成る）にも成るべく風通しのよき處に置きて早く乾燥を終る様にするがよく竹籠に包み尙二週間餘其の美しさ黄褐色になり、鼈甲の様な色澤を生ずるものである。之を入れて俵が蕪にて包み尙二週間餘

其製產高は日本では原料の生諸十
種が増して、間接的貢出でよい。
其製產高は日本では原料の生諸十
種が増して、間接的貢出でよい。
其製產高は日本では原料の生諸十
種が増して、間接的貢出でよい。

國を侮辱して居る傾向が見えることは事實である、この傾向が益々進んで行つたならば國家に於てこれ程ゆき大事はあるまい、そして斯くての如き母國を忘れ国民性を失つた將來の日本人が果して幸福なる生活を續けて行くかは甚だ疑問である。

The image shows a page from a Japanese newspaper. At the top left is a large oval logo containing the text 'CASA ALCISE'. Below the logo, there is Japanese text: '御心は國民の肺腑に深く感銘して、今尚新なる處である、我等は其の大御心に酬んが爲め、亦た同胞海外發展の實を擧げんが爲めに、其の御旨意を遵奉したいものである、倘若宣し聖上陛下御誕生日なる天長節も近きに迫りあれば、我等同胞は徒然に飲んで騒ぐばかり事をせず、奉式を行ふと共に時勢に鑑みて曠び成申の詔勅を奉讀し奉りたいものである、て翼く貴紙上に於て成申式の詔勅を御掲載下され天長節の奉賀式に臨んで普く奉讀の要に供してもらいたいものであります。

小作人募集

一、場所サンタデリヤ驛より十八甚
一、米突(中間にタクツラ町あり)
一、地味豊沃にして米作に最適當の
三十ミル契約のホルマバスト

一、氣候順良にして且道路良好
右に對し契約書次第御照會次第御希望の場合は葡文或は
山日文切期に切迫す入殖御希望の場合は方時
期を逸せば遅かに入殖手續相成方得
策現地御視察の方には御同伴詳細な
御説明可致候
事務所サンタ・デリヤ驛
ホテルイタリヤ
橋本長作
Residencia Tacuwara
Est. Santa Adelia
L. Araruquarense

開店廣告

今般上記の處に
位開店し日本人各
服に新流行型男女價
調製可申上候
カザ、アロイゼ

Rua Liberdade, 53
Telephone Central, 2841

御旅館
平安名山戸
Praga José Bonifacio, 51
サントス市プラサ・デ・
ジヨゼイボニファシオ五一

封筒及び
上等封筒百枚
六ミルレース
同名刺
六ミルレース
百枚一組
六ミルレース
伯刺西
上等封筒百枚
五ミルレース
其他の印刷物に就て
御照會を願ひます

精
今般機
米の粉
れば二
日本人
常雇し
照會其
宛御通
弊社は
店にし
國に定
紹育
桑港

迎歡



大統領來聖

耕地へ向け出發約五日間滞留の豫定

▲今朝の聖市は其元首を迎えるを

歓喜が如く快晴を豫報する此高原の

春霞を破つて朝鮮は各戸に蘇れる

各國々族に照り榮え道行く人も思ひ

なしが喜びの色を満面に漲らして居

る様に見えた

▲エビタシオ

大統領には昨日午前

八時半リオを特別列車にて出發、途

中ウニオン驛の電信局、バラマンサ

驛の鐵道倉庫、モチーダスクルゼス

驛の労働者合宿所等の落成式に臨場

本日午前十時二十十分ルース驛着の

豫定である

▲聖州政府に於ては市會、伯國農

業者等が來聖すべく大統領夫人

に於ては市會、伯國農

